

# Viola asegura que hay una contraofensiva contra su gobierno

(AP, EFE, UPI y DPA)

BUENOS AIRES, 31 de octubre.— El presidente Roberto Viola quien acaba de cumplir siete meses de su periodo de tres años ha vuelto a denunciar una "contraofensiva", destinada a desestabilizar su gobierno.

Por su parte, el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, denunció iguales propósitos con la serie de rumores que se abatieron sobre inminentes medidas cambiarias, uno de cuyos resultados fue el aumento en el precio del dólar de un 10 por ciento en la semana, al cerrar ayer a 8 mil 800 y 9 mil 100 pesos, compra y venta, respectivamente, tras el abrupto incremento del jueves en que llegó casi a los 10 mil pesos.

Viola y Sigaut denunciaron esos propósitos en la noche del jueves donde asistieron a una cena en la Bolsa de Valores.

Viola recordó que al cumplir seis meses en el gobierno dijo en una conferencia de prensa que esperaba una contraofensiva contra su gobierno. Y no me equivoqué. A los problemas reales se suman en los últimos días, rumores y ademanes que no son tan naturales", dijo.

Sigaut, que fue el orador principal, denunció la proliferación de rumores sobre presuntos controles de cambios, equiparación de los mercados comercial y financiero y hasta libre flotación de los mismos. Todo fue desmentido.

## PROTESTA SOCIAL

En un severo documento en el que analiza la situación económica nacional, la Unión Cívica Radical (UCR), segunda fuerza política de la Argentina, advirtió sobre la posibilidad de una "protesta social".

"Sería dramático suponer que el pueblo y las fuerzas políticas populares van a seguir aceptando en silencio tanto agravio y tanta injusticia", dice el documento radical.

Puntualizó que "próximo a cumplirse seis años de gobierno de las Fuerzas Armadas nadie cuestiona que la República atraviesa la más seria crisis de su historia." El pronunciamiento de los radicales agregó que "se ha llevado a la indigencia o a la pobreza extrema a extensos sectores populares y de la clase media, en tanto se amasaban cuantiosas fortunas en las inmediaciones de los titulares del poder financiero, nativo y extranjero".

Los radicales reclaman un inmediato cambio de rumbo de la política económica "de modo que sirva a los sectores productivos y a la industria nacional".

Entretanto, el vicepresidente del Partido Justicialista, Deolindo Bittel, denunció ayer que existen "algunos grupos" dentro de esa agrupación que "quieren llevar al movimiento peronista a la autoproscrición".

Bittel negó enfáticamente que la decisión de su partido de no concurrir el jueves pasado a dialogar con el ministro del Interior, Horacio Liendo, sea un intento de desestabilizar al gobierno.

En cambio, ratificó su convencimiento de que es "necesario concurrir al diálogo del gobierno militar con los sectores civiles y destacó que personalmente no participa "en ninguna confabulación en contra del gobierno". "Al contrario —subrayó— no tomo contacto con nadie de los que pudieran estar en actitudes golpistas".

Por su parte, el ex ministro de Economía, Celestino Rodrigo recobró su libertad. Rodrigo se encontraba detenido desde 1976 al producirse el derrocamiento de la presidenta María Estela Martínez.

La noticia fue confirmada hoy por un vocero del Palacio de los Tribunales, revelándose que el ex ministro fue liberado ayer.